

Deutsche Bürgermeisterauswahl mit klarem 8:2 Sieg in Südtirol

Ende September weilte die Deutsche Fußballnationalmannschaft der Bürgermeister in Norditalien zu einem Fußballvergleich mit den Ratsherren aus der seit 1972 autonomen Region Südtirol. Bei strömendem Regen zeigten die Gäste aus Deutschland unter Flutlicht auf dem durchgeweichten Rasen des Stadions in Tisens, zwischen Meran und Bozen gelegen, vor allem in der ersten Halbzeit eine überzeugende spielerische Leistung. Mit sehenswertem Kombinationsfußball wurde der Gastgeber zu Beginn in die Defensive gedrängt und bereits nach zwei Minuten konnte der Führungstreffer durch den Lenninger Bürgermeister Michael Schlecht bejubelt werden. Bis Mitte des ersten Abschnitts zogen die Deutschen durch einen Hattrick von Dietmar Späth aus Muggensturm auf 4:0 davon. Danach stellte sich die neuformierte Südtiroler Auswahl besser auf den Gegner ein und erarbeitete sich selbst einige gute Möglichkeiten. Kurz vor der Pause konnte sie nach einem Alleingang auf 1:4 verkürzen. Dieser Treffer schien dem Gastgeber Mut zu machen. Mit neuem Schwung kam er aus der Kabine und es entwickelte sich ein Spiel auf Augenhöhe. Nach mehreren Möglichkeiten auf beiden Seiten war es Stefan Dorfmeister (Höchenschwand), der Mitte der zweiten Halbzeit durch energisches Nachsetzen im Liegen zum 5:1 traf. Die Südtiroler zeigten Kämpferqualitäten und stürmten unverdrossen weiter nach vorn. Ihre Bemühungen wurden belohnt, als ein Distanzschuss zur Überraschung des Deutschen Torwarts zum 2:5 unter der Querlatte einschlug. In der Schlussphase bestimmten die konditionsstarken deutschen Ratsherren wieder diese überaus faire Partie. Zunächst war es Mannschaftskapitän Dr. Bernhard Gmehling aus Neuburg a. d. Donau, der dem Südtiroler Torwart den Ball aus den Armen spitzelte und am Boden liegend auf 6:2 erhöhte. Danach setzte Michael Schlecht zu einem Solo aus dem Mittelfeld heraus an und ließ sich diese Chance zum 7:2 nicht entgehen. Den Schlusspunkt setzte erneut Dr. Bernhard Gmehling. Nach einem Foul im Strafraum an Rolf Reinhard (Abtsteinach) verwandelte er den fälligen Strafstoß sicher zum 8:2 Endstand. Dieses Länderspiel in Südtirol war zugleich der Abschluss der diesjährigen Spielsaison der Deutschen Fußballnationalmannschaft der Bürgermeister, deren Höhepunkt sicherlich die Reise zur Fußballweltmeisterschaft nach Südafrika war. Peter Müller, Elster(Elbe)